



Acerca Gobierno del Estado revisión con mastógrafo a mujeres juarenses

Con el objetivo de salvaguardar la salud de las mujeres juarenses y fomentar la cultura de la prevención, el Gobierno del Estado, a través del Distrito de Salud Juárez, llevó el servicio de la Unidad Móvil de Mastografía a las instalaciones de Pueblito Mexicano.

La unidad comenzó a recibir pacientes el 4 de febrero, y estará dispuesta de manera gratuita para todas las mujeres de 40 años en adelante hasta el 14 del mismo mes, con excepción de los días sábado y domingo, de 8:00 a 13:30 horas.

Quienes deseen aprovechar el servicio gratuito del mastógrafo, únicamente deben presentar una identificación oficial y no haber utilizado perfume o desodorante previo a la revisión.

La doctora María Antonieta Alcántara, responsable de Salud Reproductiva del Distrito de Salud Juárez, resaltó la importancia de esta actividad, ya que la detección temprana del cáncer puede ser determinante para salvar la vida de las pacientes.

